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N i e d e r s c h r i f t  
über die 10. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Donnerstag, dem 24.09.2015, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Gimmeldingen 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Bauer, Tobias  
Ferckel, Martin  
Hauck, Kai  
Neubauer, Karl Uwe  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Schupp, Ralf  
Wacker, Jens  

Ortsvorsteher 
Albrecht, Claudia  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Appelt, Jörg  
Frey, Matthias Dr.  
Jung, Michael  
Ohler-Jost, Sabine  
Staab, Rainer  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Herr Stumm, Polizeibeauftragter für Gimmeldingen stellt sich vor. 
  
2.  Kerwenachbesprechung 
  
3.  Rundbrief vom BUND zum Thema Mandel 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Sie begrüsst den Ortsbeirat und die Presse. 
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TOP 1 

 

Herr Stumm, Polizeibeauftragter für Gimmeldingen stellt sich vor. 
 
 

 
Herr Stumm konnte der Einladung wegen eines kurzfristig eingeschobenen Termins nicht 

nachkommen. Der Tagesordnungspunkt wird auf Oktober vertagt. 

 
TOP 2  
Kerwenachbesprechung 
 
 

 
Die Vorsitzende berichtet, dass es für Sie als Ortsvorsteherin sehr schwer war, für dieses 

Jahr Mithelfer zur Mitgestaltung der Kerwe zu bekommen. Die Veranstaltung in der Festhalle, 

war nur durch Ihren Einsatz möglich gewesen. Sie wird am Neujahrsempfang das Thema 

erneut ansprechen und um Mithilfe aus dem Ort durch Vertreter von Vereinen und Bürger 

bitten. 

 

Herr Bauer, Vertreter der Feuerwehr Gimmeldingen, berichtet dass dies die umsatzstärkste 

Kerwe seit Jahren gewesen sei. 

 

Herr Neubauer war der Meinung, dass das Angebot gut angenommen wurde. Eine weitere 

Bereicherung sei die Bewirtung am Mühlengarten gewesen. 

 

Herr Schupp schlägt vor, für das nächste Jahr ebenfalls Programm nach dem „Ausmotten“ 

anzubieten um auch freitags die Besucher an zu locken. 

 

Herr Bauer schlägt vor, ein „Oldtimer Schleppertreffen“ für das nächste Jahr zu organisieren. 

Über die Kosten und die Personalplanung sollte sich der Ortsbeirat Gedanken machen.  

 

Für den Ausschank Locker war es umsatztechnisch nicht gut. Herr Locker wird diese 

Variante nicht mehr anbieten. (Flammkuchenstand/Getränke neben der Halle). 

 

Ebenso ist aufgefallen, dass der Pfälzerwaldverein eine Wanderung am Kerwesonntag 

angeboten hat, was als Parallelveranstaltung zur Kerwe nicht besonders vorteilhaft war. 

 

Außerdem wäre das Eintrittsgeld für das „Zammesinge“ in der Festhalle für die Besucher 

abschreckend gewesen. 
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TOP 3  
Rundbrief vom BUND zum Thema Mandel 
 
 

 
Die Ortsvorsteherin teilt mit, dass der BUND zum Thema Mandel auf seiner Homepage 

interessante Informationen bereitgestellt hat, der Link dazu wird in nächster Zeit auf der 

Gimmeldinger Homepage zu finden sein. Der Rundbrief „Mandel“ dient als Lehrmaterial für 

Kindergärten, sowie Schulen und ist auch für Gäste des Ortes interessant. 

 

 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 
 Herr Ferckel teilt mit, dass an einigen Mandelbäumen, am Ortseingang von Neustadt 

her kommend, große Äste abgebrochen wurden. Er vermutet, dass dies durch die 

Vollernter der Winzer verursacht wurde. 

 Am 25.10.2015 um 11.00 Uhr findet im GDA (Wohnstift Haardt) die Präsentation des 

Buches „Der Maler Peter Koch“ statt. Veranstalter: Gimmeldinger Künstlernetz 

 Frau Albrecht teilt mit, dass in der Dachgeschosswohnung des Kindergartens eine 

Flüchtlingsfamilie aus Syrien mit 4 Personen (2 Erwachsene u. 2 Kinder) eingezogen 

sind. Sie bittet der Familie offen und hilfsbereit gegenüber zu stehen, gerne auch 

gewisse Sachspenden die man selbst nicht mehr im Haushalt benötigt 

weiterzugeben. Frau Schaper biete Ihre Hilfe in Sachen Sprachförderung an. 

 Die Ortsvorsteherin nimmt Stellung zum Zeitungsartikel der SPD-

Mitgliederversammlung, in der Herr Michel Jung darüber spricht, dass die Vereine 

und der Ort zu wenig in die Planung der Meerspinnhalle einbezogen werden. Frau 

Albrecht lobt die Zusammenarbeit mit dem Gebäudemanagement und findet es nicht 

vertretbar, dass solche Äußerungen ausgesprochen werden, zumal die 

Zusammenarbeit von Verwaltung und Ort sehr gut funktioniert! 

 In der Meerspinnhalle laufen z.Zt.  die Planungen für den Küchenbereich. Frau 

Albrecht wurde vom Gebäudemanagement in die Planung mit einbezogen. Die 

Vorsitzende ist zurzeit mit Architekt Trapp im Gespräch, ein Gastronomieplaner ist 

beauftragt eine Aufplanung zu machen. 

 Die Fassade des Kindergartens wird neu gestrichen.  
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 Die Rheinpfalz hat Frau Albrecht angerufen und um ein Statement, bezüglich der 

ärztlichen Versorgung in Gimmeldingen gebeten. Es haben vermehrt Bürger bei der 

Rheinpfalz angerufen, weil eine weitere Praxis im Ort geschlossen wird. Die 

Vorsitzende teilt der Rheinpfalz mit, dass sich der Ortsbeirat dafür einsetzt, dass die 

örtliche Versorgung gewährleistet wird. Details darüber können jedoch nur die 

jeweiligen ortsansässigen Ärzte selbst bekannt geben. 

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:39 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende 

Claudia Albrecht  
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